

SUISSE – Autorisation du soja transgénique de Monsanto ?

Par Inf'OGM

Publié le 31/01/2002

L'Office Fédéral de la Santé Publique (OFSP) à Berne s'est vu recouvert d'affiches montrant trois singes chinois accompagnés de la mention "Office aveugle à l'alimentation transgénique (OFSP) : ne voit rien, n'entend rien, ne dit rien" ; Greenpeace entend ainsi stigmatiser l'inertie des autorités sanitaires. L'ONG exige en effet que l'office ne renouvelle pas l'autorisation de soja transgénique de Monsanto donnée il y a cinq ans et qui arrive à terme le 1er février 2002 : cette question sera tranchée ce trimestre.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/suisse-autorisation-du-soja-transgenique-de-monsanto/